

# L'Abeille Paysanne

Roche la Molière (Loire)

Aux Saveurs de Communay, vous trouverez  
mes miels



Bonjour, je m'appelle Robin. Suite à une reconversion professionnelle, j'ai suivi une formation dans l'apiculture. J'ai donc créé mon exploitation apicole en 2015.

Au fil des années, j'ai développé mon cheptel, pour posséder aujourd'hui 240 ruches.

Basé à Roche la Molière (Loire), au pied du Pilat et des Monts du Forez, je pratique une apiculture transhumante. De cette façon, je profite des multiples richesses de notre région, ce qui me permet de vous proposer plusieurs types de miels.